

Le numérique, cache-misère de l'éducation ?

L'école de demain sera numérique. C'est la promesse du Plan numérique pour l'éducation, dévoilé en mai 2015 par François Hollande. Pourtant, entre infrastructures inadaptées dans les établissements, équipes éducatives pas ou peu formées ou encore échanges difficiles entre les parties concernées, cette initiative arrivera-t-elle à redorer le blason de l'Éducation nationale ?

Temps de lecture : minute

6 septembre 2017

Article écrit par Iris Maignan